



Accueil des autrichiens

Le jeudi 10 novembre 2022



Salon Ambition planète !

Avec quelques élèves du lycées volontaires, nous avons pu assister au salon Ambition Planète à Saint Denis.

Une occasion de voir ce que les autres établissements ont mis et mettent en place pour intégrer le développement durable dans l'éducation.

Le salon n'avait jamais accueilli autant de monde, autour de 3000 personnes !



Conférences



Conférences et
ateliers



Atelier

Les élèves ont d'abord assisté à une conférence "Biodiversité", un ensemble de vidéos tournées par des élèves et professeurs pour montrer leurs actions dans leur établissement. S'en est suivi une discussion avec un ornithologue autour des oiseaux endémiques et invasifs à la Réunion. Ils ont ensuite participé à une revisite de Trivial Pursuit version écologie de la Réunion.

L'après midi, Gaël Derive a fait une conférence sur le changement climatique pour motiver tous les élèves à continuer à se mobiliser !